

Urge reforma al TEPJF, dice Monreal

● El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, aseguró que urge una reforma electoral, pues tanto el INE como el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) están eliminando "a la mala" a los candidatos de su partido, para la elección de junio próximo.

En un mensaje difundido en redes sociales, aseguró que el INE y el Tribunal Electoral están desaparegándose del principio de legalidad y están invadiendo esferas de competencia de otros poderes. ● **Alberto Morales**

